Schriftliche Stellungnahme der Deutschen Schutzvereinigung für Wertpapierbesitz e. V. (DSW) zur Hauptversammlung 2022

Wir von der DSW sind grundsätzlich sehr zufrieden mit der Entwicklung der Berentzen AG im letzten Geschäftsjahr 2021. Wir danken hiermit ausdrücklich allen Mitarbeitern, aber auch der Verwaltung für Ihren Einsatz für unser Unternehmen!

Es konnten fast alle wesentlichen Unternehmenskennzahlen verbessert werden. Lediglich der Umsatz ging leicht zurück, was zwar schmerzlich ist, aber doch angesichts der Corona-Problematik doch noch im akzeptablen Bereich liegt. Das letzte Geschäftsjahr war nicht ganz einfach für die Getränke-Branche und auch nicht ganz einfach für die Berentzen AG. Aber die Berentzen AG hat es doch ganz gut gemeistert.

Wir werden heute allen Tagesordnungspunkten zustimmen.

Wir sind auch darüber hinaus weitestgehend konform mit der Strategie des Unternehmens und deren Umsetzung.

An den Produkten lässt sich ohnehin nichts aussetzen. Alle unsere wesentlichen Produkte sind unseres Erachtens für die jeweilige Zielgruppe ansprechend und scheinen eine hohe Produkt-Qualität und vor allem eine hohe Produktsicherheit aufzuweisen.

Was uns aber schon Gedanken macht, ist das Marketing. Marketingspezifisch kann ich unsere klassischen Produkte jedenfalls kaum wahrnehmen, obwohl ich meines Erachtens durchaus zur Zielgruppe gehören sollte. Auch meinem näheren Umfeld geht dies Ähnlich. Habe ich dort gemeinsam mit meinem Umfeld eine Fehlwahrnehmung, haben wir nur unsere Browser für die Internet-Werbung falsch eingestellt oder klappt etwas anderes in der Umsetzung nicht? Dazu würde ich mir mehr Erläuterungen des Vorstandes wünschen.

Ich hoffe, dass wir uns alle bald gesund und munter wieder auf einer Präsenz-Hauptversammlung der Berentzen AG wieder sehen und freue mich auch, dass der Vorstand in seinen vorab veröffentlichten Erklärungen ein so klares Bekenntnis zur Präsenz-Hauptversammlung abgegeben hat.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Hannover, den 13.05.2022

Alexander Vietinghoff-Scheel Rechtsanwalt in Hannover und niedersächsischer Landesgeschäftsführer der Deutschen Schutzvereinigung für Wertpapierbesitz e. V.